

GRITA CONSIGNAS. Pakistán, octubre 17. Musulmán sunita grita consignas antigubernamentales, durante una manifestación contra la policía, que intervino en una mezquita local. (Cable-foto de AP).

Consumo Cocaína Puede Ocasionar Parálisis

WASHINGTON, octubre 17 (EFE).— El sistemático consumo de cocaina puede ser una de las razones para la inflamación de las arterias que conducen sangre al cerebro, por cuya causa la victima puede quedar paralitica, señala un informe médico.

La revista de la Asociación Médica Americana informa sobre los efectos fulminantes sobre el sistema sanguineo del consumo regular de cocaína, como son los ataques al corazón o la parálisis de las extremidades.

paraisis de las extremidades. El informe escrito por la doctora Molly Fainstat refiere el caso de una victima de 22 años que durante dos semanas aspiró medio gramo de co-caína hacia finales de 1986, sufrió re-

-Favor pase a la página 12.

SIDA Provoca Histeria en los Estados Unidos

WASHINGTON, octubre 17 (UPI).— Casi la mitad de los adultos en Estados Unidos cree que es ''muy probable'' que el virus del SIDA infecbrobable que el villa del silva line te y mate a una gran parte de la po-blación, según indicó una encuesta que llevó a un investigador a concluir que el país está dominado por "una histeria".

Cuarenta y ocho por ciento de los encuestados cree que es "muy proba-ble", y 32 por ciento cree que es posi-ble que el virus del Sindrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, llegue a infectar y a matar a una parte de la población, aunque la encuesta no defi-nió qué parte.

James Sammons, Vicepresidente Ejecutivo de la Asociación Médica de Estados Unidos, dijo que el SIDA es evidentemente un problema grave, pero que la gente que espera que una

traiga el mal no comprende el conoci-miento actual sobre el virus y cómo se transmite

Pienso que hay mucho de histeria basada en mala información", aseveró Sammons en conversación telefónica. "Creo que es obligatorio que todos los profesionales de la salud, los médicos y el Gobierno participen en la edu-cación del público".

"Creo que ha llegado el momento de que todos digamos las mismas cosas. El país está preocupado, y con moti-vos, pero no es necesario que todo el país caiga en estado de histeria",

agregó.

La encuesta entre 6-1 adultos, realizada en julio, fue publicada por American Medical News, una publicación de la Asociación Médica de Estados Unidos.

para Tratar la **Hipertensión**

NUEVA ORLEANS, EE.UU., octubre 17 (AP).— Varios investi-gadores norteamerica-nos han identificado un racimo de células cerebrales que ejercen el control principal de la presión sanguínea, y ese descubrimiento podría dar como resultado nue-

-Favor pase a la página 7.

Descubren Método Vuelven a la Radio los Marcianos de O. Welles

ROMA, octubre 17 (EFE).—Treinta y nueve años después de que Orson Welles sembrara el terror entre sus con-ciudadanos con la trasmisión por radio de un programa que hizo creer a los escuchas americanos que los marcianos habían inva-dido la Tierra, la RAI (radiotelevisión italiana) lo ofrecerá en Italia.

El 30 de octubre de 1938, sin que nadie hubiese advertido a la población, y mientras des-de la sala de fiestas del Hotel Astoria de New York se trasmitia músi-ca ballable, un "spea-ker" anunció, interrum-piendo a la orquesta, que un "objeto no identi-ficado" había aterrizado en una granja de New Jersey.
Con voz temblorosa.

el "speaker" agregó que del "objeto" habían descendido seres que "no parecían huma-

La Casa Blanca y el Departamento del Inte--Favor pase a la página 7.

Meiora Situación tras un Temporal en España

MADRID, octubre 17 Padrón, Caldas de Re-(EFE).— Varios cente-nares de personas eva-Barquina, ante el pelicuadas, un muerto, un desaparecido y once he-ridos son el balance que dejó tras de sí el tempo-ral de lluvia y viento que azotó el norte de España durante las pasadas 48

Galicia fue la región más afectada por el temporal que cortó las comunicaciones por tie-rra mar y aire, y obligó a la evacuación de parte las poblaciones de

gro de desbordamiento de dos presas.

Aunque las autorida-des indicaron que se mantiene el estado de máxima alerta, la situación mejoró considera-blemente hoy al cesar el viento que el miércoles y jueves arcanzo de kilómetros por hora.
El nivel de los embaljueves alcanzó los 100

ses ha descendido lige-

-Favor pase a la página 9.

TATIANA WELSH. Hamburgo, octubre 17. Tatiana Welsh, hija de Raquel Welsh, recibe un beso del actor italiano Massimo Ghirmi, durante la presentación de la película "The Joker". (Ca-

Droga Dará Más Tiempo de Vida a Víctimas del SIDA

experimental contra el cáncer podría agregar varios años de vida a muchas victimas del SIDA porque permite tratar una forma de neumonía que es la cau-sa principal de muerte, con causar efectos cosin causar efectos co-laterales, concluyó un estudio.

La medicina, llamada

trimetrexate, es efecti-va contra la rara enfer-medad conocida como

traen este tipo de neumonia y es la causa principal de la muerte entre las personas que tienen esta enfermedad incurable.

El nuevo tratamiento no cura el SIDA o anula el HIV, el virus que des-truye el sistema de in-munidad de las víctimas dejándolas vulnerables a enfermedades tales

a enfermedades tales como la pneumocystis. Pero los investigado-res dijeron que el trata-miento exitoso de la pneumocistis, causado

-Favor pase a la página 9.

TULLAHOMA, Tennessee, EE.UU., octubre 17 (AP).— Los reble-foto de AP)

lámpagos siguen siendo un misterio de la natu-raleza, pero numerosos científicos estadouni-denses están usando actualmente una red na-cional para determinar dónde podría caer el próximo rayo.

Ello permitiria proteger a las computadoras,

a los cohetes y a otros experimentos de alta tecnología. A largo pla-zo, una red monitora de relámpagos podría pre-decir su caída y salvar así vidas humanas.

Por lo menos 68 personas murieron victimas de rayos en 1986 en los Estados Unidos, donde el promedio nacional de

-Favor pase a la página 12

Mueren Tres Exploradores Checoslovacos en Italia

Científicos Continúan

Estudiando Relámpagos

UDINE, Italia, octu-bre 17 (UPI).— Tres ex-ploradores checoslovacos murieron bajo tierra después de aventurarse casi hasta mitad de camino dentro de un siste ma de cavernas a 980 metros de profundidad la semana pasada, dije-ron las autoridades.

Los tres espeleólogos ingresaron al abismo Gortani en el Monte Ca-

nin del nordeste de Italia el viernes, dijeron las autoridades, y delas autoridades, y de-bían haber salido el do-mingo o el lunes a más tardar. Las partidas de rescate encontraron sus cadáveres ayer.

Las autoridades dijeron que el agua de las recientes lluvias seguia cayendo dentro de las

-Favor pase a la página 7.

Harán Biopsia a Nancy Reagan

WASHINGTON, octu-bre 17 (UPI).— La Pri-mera Dama Nancy Reagan será sometida a una biopsia para determinar si un bulto sospechoso en su pecho izquierdo es canceroso, y los médi-cos están preparados para realizar de inme-

para realizar de inmediato una mastectomia, informó la Casa Blanca. Los médicos recibieron a la señora Reagan el viernes a la tarde en el Hospital Naval de Bethesda, en las afueras de Washington, para realizar la bionsia bajo realizar la biopsia bajo anestescia local, dijo el vocero de la Casa Blan-

ca, Marlin Fitzwater.
Un equipo de médicos
decidirá "en una hora o
dos" después que se
complete la biopsia, si

-Favor pase a la página 7.



MANIOBRAS DE OTAN. Roma, octubre 17. Tanque MI que participa en las maniobras navales de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), pasa cerca de un pastor. En estos ejercicios militares participa Estados Unidos. (Cable-foto de AP).

BOSTON, octubre 17 (AP).— Una medicina experimental contra el

pneumocistis carinii. Un 80 por ciento de las víctimas del SIDA con-